

Nachruf Hans Akeret

Am 16.12.2021 wurde Hans Akeret, 93-jährig, von seinen Altersbeschwerden erlöst und durfte für immer einschlafen.

Hans war ein Zahlenmensch, der alles und jedes Resultat irgendwie in einer Tabelle oder Statistik festgehalten hat. Das fing im Jahr 1972 mit den Jahresmeisterschaften an. Von 1972 bis 2013 schoss er 39 mal in der Vereinsmeisterschaft mit, davon 35 mal die grosse Meisterschaft. Während seinem Engagement als Schützenmeister und später als Präsident hat er viele Reglemente für verschiedene Vereinsnässe umgesetzt. Er war immer darauf bedacht, dass grosse Schützenfeste so früh wie möglich angemeldet wurden, damit man die gewünschten Rangeure bekommt, was auch meistens zu seiner Zufriedenheit erfolgreich war. Um den Schiessbetrieb auch nach der eigentlichen Schiesssaison nicht abrupt zu beenden, hat er sich um die Anmeldung an diverse Gruppenschiessen gekümmert und auch die Schützen motiviert daran teilzunehmen.

Seinen grössten Erfolg hatte er mit dem Ustertagschiessen. Als 32 von ihm aufgebotene Schützen auf einer Linie zur selben Zeit das Programm absolvierten.

Auch nach dem Zusammenschluss mit der SG Bertschikon hat er immer alle Resultate gesammelt und damit irgendetwas kreierte. Allen bestens bekannt ist seine Rangliste der besten Schnapszahl-Schützen.

Leider ist es ihm nun nicht mehr möglich, seine letzte Grosse Meisterschaft am nächsten Walliser Kantonalen zu erreichen. Aber er sagte immer, am Walliser Kantonalen bin ich sicher sehr alt.

Wir werden Hans in guter Erinnerung behalten.

Die Schützinnen und Schützen der SG Bertschikon